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Made in Germany - Höchste Qualität aller Bestandteile - Regionale Produktion

Innovativ, nachhaltig, vielfältig und individuell - das sind die Säulen, die die Grundlage von CB living bilden. Wir arbeiten 
leidenschaftlich daran, funktionale und ästhetische Lösungen für die Welt der Architektur und für Ihr Zuhause bereitzu-
stellen. Mit viel Liebe zum Detail fertigen wir Produkte aus Keramik, die ein hochwertiges Design und eine ausgezeichnete 
Qualität in Perfektion verbinden. Dabei setzen wir auf weltweit führende Keramik-Hersteller. Keramik-Materialien werden 
für die hochwertigsten und anspruchsvollsten Einsatzbereiche verwendet. Neben den optischen Qualitäten ist die Keramik 
durch die einmaligen physikalischen Eigenschaften perfekt für jeden Einsatzbereich geeignet. Die hochwertigen Metall-
unterkonstruktionen aus Stahl und Edelstahl werden in höchster Industriequalität in den eigenen CB Produktionsstätten 
in Deutschland gefertigt.

Made in Germany - Highest quality of all components - Regional production.

Innovative, sustainable, diverse and individual - these are the pillars that form the foundation of CB living. We work 
passionately to provide functional and aesthetic solutions for the world of architecture and for your home. With great 
attention to detail, we manufacture ceramic products that combine high-end design and excellent quality to perfection. 
In doing so, we rely on the world‘s leading ceramic manufacturers. Ceramic materials are used for the highest quality and 
most demanding applications. In addition to the visual qualities, the unique physical properties of ceramics make them 
perfect for any application. The high-quality metal substructures made of steel and stainless steel are manufactured in 
the highest industrial quality in our own CB production facilities in Germany.
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Produktübersicht Product overview

Tisch Klassik  |  Table Classic

4 Größen  |  sizes

2 Materialien  |  materials

12 Keramik-Oberflächen  |  ceramic surfaces

Tisch Exklusiv  |  Table Exclusive

3 Größen  |  sizes

2 Fußvarianten  |  foot variations

12 Keramik-Oberflächen  |  ceramic surfaces

OUTDOOR

OUTDOOR

INDOOR

INDOOR

Beistelltisch  |  Side table

3 Größen  |  sizes

12 Keramik-Oberflächen  |  ceramic surfaces

Loungetisch  |  Lounge table

2 Größen  |  sizes

2 Verkleidungs-Varianten  |  cladding variants

12 Keramik-Oberflächen  |  ceramic surfaces

Stauraum-Funktion  |  Storage function

OUTDOOR

OUTDOOR

INDOOR

INDOOR

TISCH-HEIZUNG 
TABLE HEATING

Optional erhältlich  |  Optionally available
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Produktübersicht Product overview
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Hochwertige keramische Tischplatten High quality ceramic table tops

CALACATTA
silk

BERA
Ice Soft

UYUNI
ultra matt

NEW YORK NEW YORK
silk

BEREN
Light Grey Soft

EDORA
ultra textur

IRON CORTEN
satin

KENDO
Light Soft Textured

LAURENT
ultra matt

AMA BLACK
slate

BEREN
Black Soft

BROMO
ultra textur

Kratzfest

Scratch-resistant

Einfach zu desinfizieren

Easy to disinfect

Eis- und frostbeständig

Ice and frost resistant

Hygienisch

Hygienic

UV-beständig

UV-resistant

100 % natürlich

100 % natural

Hitzebeständig

Heat-resistant

Wasserundurchlässig

Waterproof

Einfach zu reinigen

Easy to clean

Recycelbar

Recyclable

Für extreme Widerstandsfähig- und Langlebigkeit sind alle Tischplatten der CB living Tischserien ausschließlich aus 
hochwertiger Keramik führender Markenhersteller ausgeführt. Keramische Oberflächen werden weltweit für die 
hochwertigsten und anspruchsvollsten Einsatzbereiche verwendet. Neben den optischen Qualitäten ist die Keramik 
durch die einmaligen physikalischen Eigenschaften perfekt für den Outdoor-Bereich geeignet.

For extreme durability and longevity, all table tops of the CB living table series are made exclusively of high-quality ceramics 
from leading brand manufacturers. Ceramic surfaces are used worldwide for the highest quality and most demanding 
applications. In addition to the visual qualities, the unique physical properties of the ceramic make it perfect for outdoor use.
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CB - everything from a single sourceCB - alles aus einer Hand

Alle Modelle der CB Tischserien Klassik, Exklusiv und die Loungetische werden ausschließlich in den CB Produktionsstätten 
im Allgäu (Deutschland) hergestellt. Bei CB Kollinger erfolgt mit 50-jähriger Erfahrung die komplette Metallverarbeitung 
und Beschichtung in höchster Industriequalität und Fertigungstiefe. Bei CB-tec erfolgt die industrielle Verarbeitung von 
Großkeramischen Materialien. Die einzigartige Kombination von leistungsstarker Industriefertigung mit der langjährigen 
Erfahrung unserer motivierten Mitarbeiter garantiert erstklassige Ergebnisse. Durch diese einmalige Konstellation ist 
höchste Verarbeitungsqualität, große Fertigungstiefe, und lückenlose Qualitätskontrolle sichergestellt.

All models of the CB table series Klassik, Exklusiv and the lounge tables are exclusively manufactured in the CB production 
facilities in Allgäu (Germany). At CB Kollinger, with 50 years of experience, the complete metal processing and coating 
is carried out in the highest industrial quality and vertical range of manufacture. At CB-tec, the industrial processing of 
large ceramic materials takes place. The unique combination of high-performance industrial production with the many 
years of experience of our motivated employees guarantees first-class results. This unique constellation ensures the 
highest processing quality, great vertical range of manufacture, and seamless quality control.

Nicht nur mit unseren Produkten, sondern auch mit der Produktion wollen wir ein Ausrufezeichen 
in Punkto Nachhaltigkeit setzen. Deshalb soll bis 2025 der Standort Ungerhausen über eine 
CO2-neutrale Energieversorgung verfügen. Dieses Ziel ist dabei jetzt (2023) schon beinahe 
erreicht. Die Wärme- und Kälteversorgung der Verwaltung und Produktion erfolgt durch ein 
Heizkraftwerk auf Basis BHKW – betrieben mit Biogas – einem Hackschnitzelkessel sowie einer 
1000 kW PV-Anlage.

We want to set an exclamation mark in terms of sustainability not only with our products, but also with production. 
Therefore, by 2025, the Ungerhausen site should have a CO2 neutral energy supply. This goal has almost been achieved 
now (2023). The heating and cooling of the administration and production is provided by a combined heat and power 
plant based on a CHP - operated with biogas - a wood chip boiler and a 1000 kW PV system.
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Tisch Klassik  |  Table Classic
Verfügbar in den Größen 100 x 100 bis 220 x 100 cm mit einer Höhe von 76 cm. Ausführbar in den Varianten Stahl gepulvert 
und Edelstahl gepulvert. Die Tischplatte ist aus hochwertiger Keramik in 12 mm gefertigt. 
Available in sizes 100 x 100 to 220 x 100 cm with a height of 76 cm. Available in powdered steel and powdered stainless steel. 
The table top is made of high quality ceramic in 12 mm.

Laurent

Tisch Klassik  |  Table Classic

OUTDOORINDOOR

TISCH-HEIZUNG  |  TABLE HEATING
Optional können alle Tischmodelle der Klassik-Serie 
mit einer Infrarot-Strahlungsheizung ausgestattet 
werden. Das in der Tischplatte integrierte Heizpanel 
sorgt für gleichmäßige Abstrahlung nach unten.
Optionally, all table models of the Classic series can 
be equipped with an infrared radiant heater. The 
heating panel integrated in the table top ensures 
even radiation downwards.

INDOOR
Klassik  |  Classic 
Modell  |  Model  Stockholm

OUTDOOR
Klassik  |  Classic 
Modell  |  Model  Korsika

Stahl beschichtet  |  Steel coated

160 x 100 x 76 cm 2.490 €   2.092,44 €

200 x 100 x 76 cm 2.990 €   2.512,61 €

Edelstahl beschichtet  |  Stainless steel coated

100 x 100 x 76 cm 1.990 €   1.672,27 €

160 x 100 x 76 cm 2.790 €   2.344,54 €

200 x 100 x 76 cm 3.290 €   2.764,71 €

220 x 100 x 76 cm 3.550 €   2.983,19 €

Tisch-Heizung  |  Table heating

100 x 100 x 76 cm 1.490 €   1.252,10 €

160 x 100 x 76 cm 1.790 €   1.504,20 €

200 x 100 x 76 cm 1.990 €   1.672,27 €

220 x 100 x 76 cm 2.390 €   2.008,40 €

 12 mm 
STÄRKE 

THICKNESS

Alle Klassik Tische sind in 12 keramischen Oberflächen erhältlich.  All Classic tables are available in 12 ceramic surfaces.
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Iron Corten

Tisch Exklusiv Offen  |  Table Exclusive open
Verfügbar in den Größen 200 x 100 bis 220 x 110 cm mit einer Höhe von 76 cm. Die Tischplatte ist aus hochwertiger Keramik in 
12 mm gefertigt. Die massiven zurückgesetzten Tischfüße aus beschichtetem Edelstahl sorgen für eine elegante und hoch-
wertige Anmutung.
Available in sizes 200 x 100 to 220 x 110 cm with a height of 76 cm. The table top is made of high quality ceramic in 12 mm. 
The solid recessed table feet made of coated stainless steel provide an elegant and high quality look.

Tisch Exklusiv Offen  |  Table Exclusive open 12 mm 
STÄRKE 

THICKNESS

Alle Exklusiv Tische sind in 12 keramischen Oberflächen erhältlich.  All Exclusive tables are available in 12 ceramic finishes.

OUTDOORINDOOR

Modell  |  Model  Kreta

Edelstahl beschichtet  |  Stainless steel coated

200 x 100 x 76 cm 3.820 €   3.210,08 €

200 x 110 x 76 cm 4.090 €   3.436,97 €

220 x 110 x 76 cm 4.390 €   3.689,08 €

Kendo

New York New York

Calacatta

Bromo
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Tisch Exklusiv Keramik-Fuß  |  Table Exclusive ceramic foot
Verfügbar in den Größen 200 x 100 bis 220 x 110 cm mit einer Höhe von 76 cm. Der Blickfang des Modells sind die 
hochwertigen Füße aus Keramik, welche diesen Tisch zu einem echten Unikat machen. Sowohl die Füße als auch die Platte 
sind in allen 12 keramischen Oberflächen frei wählbar. Die Tischplatte ist aus hochwertiger Keramik in 12 mm gefertigt.
Available in sizes 200 x 100 to 220 x 110 cm with a height of 76 cm. The eye-catcher of the model are the high-quality feet 
made of ceramic, which make this table a real unique piece. Both the feet and the top are freely selectable in all 12 ceramic 
surfaces. The table top is made of high quality ceramic in 12 mm.

Tisch Exklusiv Keramik-Fuß  |  Table Exclusive ceramic foot 12 mm 
STÄRKE 

THICKNESS

Iron Corten

OUTDOORINDOOR

Modell  |  Model  Capri

Beren Light Grey
Bromo

Uyuni
Laurent

New York New York

Beren Black

Edelstahl beschichtet  |  Stainless steel coated

200 x 100 x 76 cm 4.620 €   3.882,35 €

200 x 110 x 76 cm 4.890 €   4.109,24 €

220 x 110 x 76 cm 5.190 €    4.361,34 €

Alle Exklusiv Keramik Tische sind in 12 keramischen Oberflächen erhältlich.  All Exclusive ceramic tables are available in 12 ceramic finishes.
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Beistelltische  |  Side tables
Die Beistelltische setzen durch deren Eleganz und Design einen Akzent in jedem Zuhause. Die hochwertige 12 mm Keramik-
platte verleiht dem Beistelltisch eine edle Optik und ist gleichzeitig robust und langlebig.
The side tables set an accent in any home by their elegance and design. The high-quality 12 mm ceramic plate gives the side 
table a noble look and is at the same time robust and durable.

Beistelltische  |  Side tables

Laurent

 12 mm 
STÄRKE 

THICKNESS

OUTDOORINDOOR

Modelle  |  Models  Marbella, Saragossa, Alicante

Edelstahl beschichtet  |  Stainless steel coated

Marbella 40 x 40 x 47 cm 319 €    268,07 €

Saragossa 60 x 60 x 33,5 cm 359 €    301,68 €

Alicante 80 x 60 x 33,5 cm 429 €    360,50 €

Alle Beistelltische sind in 12 keramischen Oberflächen erhältlich.  All side tables are available in 12 ceramic finishes.

Bromo

Edora

Calacatta

New York New York
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Loungetisch Klassik  |  Lounge table classic
Der Loungetisch ist Designobjekt und Stauraummodul in einem. Durch die in der Tischplatte integrierte Absenkautomatik 
lässt sich diese in zwei Richtungen aufschieben und ermöglicht so eine optimale Verwendung des großen Staumraums. Das 
hochwertige Rollensystem sorgt für starke Mobilität und kann problemlos fixiert werden. Die hochwertige Keramikplatte ver-
leiht dem Loungetisch eine edle Optik und ist gleichzeitig robust und langlebig. Die Seitenverkleidung ist aus hochwertig be-
schichtetem Edelstahl gearbeitet. 
The lounge table is a design object and storage module in one. The automatic lowering mechanism integrated into the table 
top allows it to be slid open in two directions, thus enabling optimum use of the large storage space. The high-quality castor 
system ensures strong mobility and can be fixed without any problems. The high-quality ceramic top gives the lounge table a 
noble look and is at the same time robust and durable. The side panel is made of high-quality coated stainless steel. 

Loungetisch Klassik  |  Lounge table classic

OUTDOORINDOOR

Absenkautomatisch
Automatic lowering

Fixierbar
Fixable

Stauraum
Storage space

Modelle  |  Models  Granada, Sevilla

Granada 90 x 90 x 30 cm 990 €     831,93 €  (Lithotech)

1.290 €   1.084,03 €  (neolith & Dekton)

Sevilla 120 x 120 x 30 cm 1.490 €   1.252,10 €  (Lithotech)

1.890 €   1.588,24 €  (neolith & Dekton)

Beweglich
Mobile

Alle Loungetische sind in 12 keramischen Oberflächen erhältlich.  All lounge tables are available in 12 ceramic finishes.

(9 mm Lithotech, 12 mm neolith & Dekton)

Beren Black
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Loungetische Exklusiv  |  Lounge tables exclusive
Der Loungetisch ist Designobjekt und Stauraummodul in einem. Durch die in der Tischplatte integrierte Absenkautomatik 
lässt sich diese in zwei Richtungen aufschieben und ermöglicht so eine optimale Verwendung des großen Staumraums. Das 
hochwertige Rollensystem sorgt für starke Mobilität und kann problemlos fixiert werden. Die hochwertige Keramikplatte ver-
leihen dem Loungetisch eine edle Optik und ist gleichzeitig robust und langlebig. Die Seitenverkleidung ist aus hochwertig 
beschichtetem Edelstahl gearbeitet und mit Keramik verkleidet.
The lounge table is a design object and storage module in one. The automatic lowering mechanism integrated into the table top 
allows it to be slid open in two directions, thus enabling optimum use of the large storage space. The high-quality castor system 
ensures strong mobility and can be fixed without any problems. The high-quality ceramic top give the lounge table a noble look 
and is at the same time robust and durable. The side panel is made of high quality coated stainless steel and covered with ceramic.

Loungetische Exklusiv  |  Lounge tables exclusive

OUTDOORINDOOR

Modelle  |  Models  Bilbao, Valencia

Iron CortenKendoNew York New York

Laurent

Alle Loungetische sind in 12 keramischen Oberflächen erhältlich.  All lounge tables are available in 12 ceramic finishes.

Absenkautomatisch
Automatic lowering

Fixierbar
Fixable

Stauraum
Storage space

Beweglich
Mobile

Bilbao 90 x 90 x 30 cm 1.290 €   1.084,03 €  (Lithotech)

1.590 €   1.336,13 €  (neolith & Dekton)

Valencia 120 x 120 x 30 cm 1.990 €   1.672,27 €  (Lithotech)

2.390 €   2.008,40 €  (neolith & Dekton)



CB-tec GmbH
Behaimweg 2
87781 Ungerhausen
Tel. + 49 (0) 8393-9469-0
info@cb-tec.de
www.cb-tec.de

Irrtümer und Druckfehler vorbehalten. Alle Informationen und Aussagen im Katalog Stand 06-2023.  
Die im Katalog abgebildeten Fotos stellen nicht die Original-Keramik dar. Wir empfehlen daher,  
die Auswahl aufgrund der unterschiedlichen Haptik anhand eines Keramikmusters zu treffen.

Errors and misprints excepted. All information and statements in the catalog status 06-2023.  
The photos shown in the catalog do not represent the original ceramics. We therefore recommend  
to make the selection on the basis of a ceramic sample due to the different haptics.

Bei den abgebildeten Preisen handelt es sich um Listenpreise inkl. MwSt.. 

The prices shown are list prices incl. VAT. 


